

L'ISLE-D'ABEAU ENVIRONNEMENT

Le collectif veut faire entendre sa voix



■ **“La voix des Lilôts” vient de se créer sur la commune.** Photo LE DL

Le collectif se mobilise notamment contre le projet d'aménagement commercial dans le parc Saint-Hubert.

« D éfendre l'environnement, le patrimoine communal et traiter l'ensemble des questions liées au cadre de vie des Lilôts », telle est l'ambition affichée par le collectif qui vient de se créer sur la commune.

“La voix des Lilôts” est le fruit de la mobilisation initiée en avril par Laurent Teyssier, contre le projet d'aménagement commercial dans le parc Saint-Hubert. Le secrétaire de la section locale du Parti socialiste avait lancé une pétition sur le site Mesopinions.com, avant d'organiser une marche le 19 juin dernier où il annonçait la création prochaine d'un collectif. Celui-ci, constitué de douze personnes (non élues), souhaite exercer « une veille active et réactive sur les orientations politiques voulues par les institutions en exercice », selon le porte-parole.

Outre le dossier du parc Saint-Hubert, le collectif sera « attentif au projet de

ligne Lyon/Turin » dont le tracé traverse la commune. Il portera « une attention particulière au golf des Trois Vallons et à l'aménagement de la voie verte Bourgoin-Jallieu/L'Isle-d'Abeau, le long de la Bourbre. Il défendra notamment le développement des modes doux ».

Contre la vente de la ferme Chaffard

En matière de protection du patrimoine, le collectif entend « veiller à ce que l'ensemble du patrimoine communal soit préservé et réhabilité ». Il se mobilisera notamment « contre la vente de la ferme Chaffard, pour la réhabilitation du théâtre de verdure laissé pour compte, pour la réhabilitation de la chapelle Sainte-Anne, la chapelle Saint-Germain, pour la préservation des lavoirs, de l'église Saint-Pierre et Saint-Paul ». Enfin, le collectif s'intéressera à « la politique d'aménagement et de rénovation urbaine telle que celle engagée dans le quartier du Triforium ».

CONTACT TÉL. 06.29.21.60.32 ;
lavoixdeslilots@yahoo.fr

SAINT-QUENTIN-FALLAVIER

Baignade surveillée à l'étang de Fallavier



■ **Un maître nageur assure la surveillance.** Photo LE DL

Baignade, pêche, jeux, balade ou détente, l'étang de Fallavier est tout indiqué. Le site, géré par la Capi, accueille gratuitement le public tous les jours, dimanche et jours fériés. Un maître nageur assure la surveillance en juillet et août de 14 à 19 heures. Attention, les barbecues sont interdits et les animaux doivent être tenus en laisse.

SAINT-QUENTIN-FALLAVIER ENTREPRISE

Un nouveau bâtiment à l'actif du groupe Thermador



■ **Thermador groupe vient d'investir 6 millions d'euros dans les nouveaux locaux de sa filiale Sectoriel.** Photo LE DL

Thermador a été créé en 1968 et est coté au second marché depuis 1987. Avec régularité, le groupe s'est constitué et compte aujourd'hui onze filiales, spécialisées dans la distribution de matériel de robinetterie, plomberie et ventilation. Implanté dans la zone de Chesne à Saint-Quentin-Fallavier, sur 90 000 m², son chiffre d'affaires est de 220 millions d'euros et ses effectifs ont doublé ces dix dernières années, pour atteindre plus de 310 personnes. Actuellement, Thermador poursuit ses investissements, à l'image de sa filiale Sectoriel, qui sera opérationnelle en septembre, pour un budget de 6 millions d'euros.

C'est la 10^e filiale du groupe qui s'installe autour du siège, rue du Ruisseau. Les actions de Thermador groupe progressent régulièrement en bourse, le titre comptant près de 7 000 actionnaires. Thermador groupe se classe parmi les fleurons industriels de la zone de Chesne.

MORESTEL

Don du sang ce mardi

L'été est une période « sensible » au cours de laquelle les besoins sont importants. L'amicale des donneurs de sang de la région de Morestel organise une collecte ce mardi 12 juillet, à la salle de l'amitié, de 10 à 13 heures et de 15 h 30 à 19 heures. L'Établissement de transfusion sanguine de Lyon et l'association des donneurs de sang de Morestel comptent sur votre générosité.

PRATIQUE Mardi 12 juillet, à la salle de l'amitié, de 10 à 13 heures et de 15 h 30 à 19 heures.

BOURGOIN-JALLIEU

Voyage dans le passé de la ville, samedi

L'association, Les Amis du musée, propose une promenade commentée de 2 h 30 dans la ville, samedi 16 juillet à partir de 14 h 30. Au programme : un voyage dans le passé berjallien, du temps des Romains jusqu'au XIX^e siècle, en passant par les grands courants religieux du Moyen Âge à la Renaissance. Rendez-vous est donné au musée de Bourgoin-Jallieu. Tarif de la visite : 5 € par personne.

PRATIQUE Renseignements : Tél. 06.77.12.63.23.



■ **Des Romains au XIX^e siècle.** LE DL